
Procès-verbal - CE du 2022-10-11 

 
Réunion du conseil d’établissement  

Bibliothèque de l’école 
Le 11 octobre 2022 à 19h00 

Procès-Verbal 
 

 

Membres présents Membres absents Invités 
Membres parents 
Bakiri, Yamina  
Plante, Marie Claude  
MATTIO, MARINE  
LAMHAMEDI, WISSAL  
Verronneau, Julien  
CANTORAL, GIOVANNA  
WARDÉ, NATHALIE 
 
Membres du personnel enseignant 
Dorais, Fanny-Laurence 
Houle, Sylvain  
 
Élèves  
CISSOKO, FODÉ     
KARAM, NICOLAS                             
 
Direction 
Lamoureux, Philippe  
 

GROSSI, ANDRÉA  
 

 

 

Ordre du jour proposé 

Points à l’ordre du jour Documents 
déposés Notes de rencontre 

Adoption 
ou 
résolution 

1. Mot de bienvenue  Ouverture de la rencontre à 19h06 par PL  
 

2. Adoption de l’ODJ ODJ  Proposée 
par MCP 
Appuyée par 
FLD 

3. Lecture et adoption 
du PV de 
l’assemblée 
générale de parents 
du 22-09-2022 

PV 22-09-
2022 

  
Proposée 
par MCP 
Appuyée par 
JV 
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4. Élections de la 
présidence du CÉ 

 Les parents proposent et adoptent Marie-Claude Plante 
comme présidente 22-23. Mme Plante accepte le poste.  

Mme Plante 
se propose 
elle-même. 
Élu par 
acclamation 

5.  COMPOSITION DU 
CONSEIL : DURÉE DES 
MANDATS DES 
MEMBRES PARENTS; 
PRÉSENTATION DES 
ÉLÈVES MEMBRES 
(PRÉSIDENCE ET VICE-
PRÉSIDENCE) 

 

 - PRÉSENTATION DE TOUS LES MEMBRES DU CÉ, INCLUANT LES 
MEMBRES-ÉLÈVES FODÉ ET NICOLAS 

- PROPOSITION : ENSEIGNANTS VEULENT SAVOIR S’ILS PEUVENT 
RELANCER LEURS COLLÈGUES. AUSSI, LES ENSEIGNANTS 
VEULENT AVOIR LA POSSIBILITÉ D’AVOIR UN ENSEIGNANT 
SUBSTITUT EN CAS D’ABSENCE. 

 

 

6.  DÉLÉGUÉ DU CÉ AU 
COMITÉ DE PARENTS 
CSMB; 

 

6.1 
présentation 

- DÉLÉGUÉ DU CE : JULIEN VERRONEAU (IL S’EST PROPOSÉ LUI-
MÊME) DOIT ÊTRE APPROUVÉ PAR LES PARENTS DE L’AG. 
COURRIEL SERA ENVOYÉ AUX PARENTS. S’IL N’Y A PAS 
D’OBJECTION PAR COURRIEL DE LA PART DES PARENTS. LE 
DÉLÉGUÉ SERA ADOPTÉ PAR DÉFAUT. 

- SUBSITUT : AUCUN 
 

M. 
Verronneau 
se propose 
lui-même. 
Élu par 
acclamation 

7.  RÈGLES DE RÉGIE 
INTERNE 

 

Document de 
la régie 
interne 

LA PRÉSIDENTE (MARIE-CLAUDE PLANTE) PROPOSE QUE LES MEMBRES 
DU CÉ RELISE LE DOCUMENT DE RÉGIE INTERNE ET QU’ON MODIFIE LES 
POINTS VOULUS AU PROCHAIN CÉ. 

 

 

8. Établir le 
calendrier annuel 
de nos rencontres 

- 8 NOVEMBRE 
- 13 DÉCEMBRE 
- 17 JANVIER 
-  LUNDI 20 FÉVRIER (SYLVAIN HOULE NE SERA PAS PRÉSENT)  
- 21 MARS 
- 18 AVRIL 
- 16 MAI  ( POSSIBILITÉ D’ABSENCE DE SYLVAIN HOULE)  
- 13 JUIN 

9.  Budget de 
fonctionnement 

 400$ POUR LE CE POUR TOUTE L’ANNÉE 
 

 

10. Demande d’activités Feuilles 
descriptives 
de chaque 
activité 

- TOUTES LES ACTIVITÉS SONT APPROUVÉES EN BLOC PAR LE CE 
SAUF LE PROJET DE VOYAGE AUX ILES GRECQUES DÛ AU 
MANQUE D’INFORMATIONS.  

- FORMATION POUR LE CONSEIL ÉTUDIANTS : ACCEPTÉ PAR LE 
CÉ  

 

Proposé 
Julien 
Verronneau 
appuyé par 
Nathalie 
Warde. 

11. Interventions  9.1 Direction 
• Priorité 2022-2023 

 

 

 9.2 Parents 
- Question de mère de chad : a-t-on droit d’obtenir 

une copie d’un examen ? 
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Réponse de la direction : on ne peut pas sortir un 
examen de l’école car l’examen est la propriété 
intellectuelle de l’enseignant. Une fois un examen 
est à l’extérieur de l’école, il devient caduc.  
 

- Commentaires d’un parent : serait-il possible 
d’uniformiser le moyen de donner les devoirs? À 
voir avec les enseignants. 

 9.3 Élèves : 
- Le point des élèves sera mis en début de réunion à 

l’avenir  
- Rideaux de douches qui se font arracher par les 

élèves 
- Proposition de sorties par les élèves : une journée 

verte et une sortie de camping. 
- Demande salle zen, salle de jeu 

 

 9.4 Comité régional de parents 
 

Report 

  
 

Report 

10. Affaires diverses  Aucune affaire diverse  
11. Levée de la séance 

 
 21h57  

 
   

 
  

     
 

 

Procès-verbal rédigé par Sylvain Houle 

Secrétaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Pierre-Laporte pour cette réunion. 
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